

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 22. Februar 2023

## **ERFOLGREICHER PivA-ABSCHLUSS in der Krippe „Panama“**

Um den Beruf der ErzieherInnen attraktiver zu gestalten, hat die Bundesregierung vor drei Jahren eine neue Ausbildungsmöglichkeit eingeführt: PivA - praxisintegrierte vergütete Erzieherausbildung. Diese Form der Ausbildung, bei der/die Auszubildenden mit dem Ausbildungsbeginn eine tarifvertragliche Ausbildungsvergütung erhalten, stellt eine attraktive Alternative zur vollschulischen Ausbildungsform dar.



Auch in der Gemeinde Mainhausen wurde diese neu geschaffene Ausbildungsmöglichkeit wahrgenommen. In Kooperation mit der Eugen-Kaiser-Schule in Hanau begann Frau Michelle Gamboa die PivA zum 1. August 2019 in der gemeindlichen Kinderkrippe „Panama“ mit je 2 Praxistagen in der Woche. Am 01. Juni 2022 schloss sich Ihr Anerkennungsjahr mit wöchentlich 4 Tagen in der Einrichtung an. In der Praxis wurde sie von der Erzieherin Silke Schaller aus der Krippe begleitet. Mit der konkreten Begleitung werden u.a. 2 Stunden in der Woche Reflexions- und Vorbereitungsgespräche geführt.

Als die Ausbildung im Sommer 2019 begann, ahnte noch niemand, was da auf alle zukommt. Ein neues Ausbildungsprogramm, die Corona-Pandemie und die Kita-Schließungen wurden unmittelbar miterlebt. Jetzt, gut drei Jahre später, konnte Sie am 24.01.2023 ihre Ausbildung mit dem Thema der Facharbeit und damit auch im Kolloquium: „Die unterstützende Wirkung von Ritualen während der Eingewöhnungszeit“ abschließen und den Grundstein für einen gelungenen Start in Ihr Berufs- und Arbeitsleben legen und ist von nun an aktive Mitarbeiterin in der Krippe Panama.

Dieser Ausbildungsweg soll auch zukünftig in Mainhausen angeboten werden. Interessierte für den Beginn im September 2023 können sich unter [bewerbung@mainhausen.de](mailto:bewerbung@mainhausen.de) bewerben. Weitere Stellenausschreibungen der Gemeinde Mainhausen finden sich unter [www.mainhausen.de/stellenausschreibungen](http://www.mainhausen.de/stellenausschreibungen).